



FOTO: ESPECIAL

#LEPIDERESPETO

EBRARD RESPONDE A WILLIAM BARR P4

#MARCELOEBRARD PIDE RESPETAR SOBERANÍA

Mediante una carta, el canciller Marcelo Ebrard respondió a las declaraciones que escribió en *The Wall Street Journal* el fiscal estadounidense Bill Barr, pues el secretario mexicano recalcó que "nunca permitirá que la soberanía nacional de México sea violada; somos un socio clave de Estados Unidos y debemos ser tratados con respeto".

Aseveró que la propuesta de combatir los cárteles en México "es una violación del derecho internacional y desconoce nuestra historia reciente".

Además, por instrucción presidencial, el canciller se reunirá el lunes en Washington con 50 cónsules de México para exponer la ayuda al gobierno de Joe Biden en el combate al tráfico de fentanilo, al incautar más de seis toneladas de esta droga. **N. GUTIÉRREZ**

LUCHA
INTENSA

75

MILITARES CAÍDOS
EN COMBATE
AL FENTANILO.

1 La reunión del canciller será en la Embajada de México.

2 Se tiene que actuar decididamente contra este flagelo, dijo.

